



10.12.2015 15:27 CET

Fünf Minuten für Bärenherz: Schüler der Altenpflege in der Johanniter Schule sammeln für das Kinderhospiz

Claudia Wilk (Fachbereichslehrerin), Nicole Rohde, Marie Siebert und Anja Schötzel

Der Dezember ist in der Johanniter Schule mit einem liebgewordenen Ritual verbunden. Es heißt "Fünf Minuten im Advent". Die Schüler tragen dann Lieder und Gedichte vor oder spielen Theater. Die Klasse „Altenpflege 13“ veränderte jedoch in diesem Jahr den Titel in "5 Minuten an Kinder denken". Anstatt zu singen, liefen die Schüler mit einer selbstgefertigten Kiste durch

die Schule und sammelten Spenden für die Kinder im Bärenherz. Vom Kinderhospiz hatten sie zum ersten Mal auf einem Plakat etwas erfahren. Es kündigte den Tag der offenen Tü an. Und genau für diese Einrichtung wollte sich nun die Klasse engagieren.

Schüler, Freunde, die Familie von Marie Siebert sowie die Firma Galoppstar Georg Siebert beteiligten sich an der Sammlung, so dass am 10. Dezember eine Spende in der Höhe von 365 Euro übergeben werden konnte.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement und den gelungenen Einsatz!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314